

Quito, 30 de enero de 2014

Boletín de Prensa No. 498

Comité de Desconcentración evalúa su trabajo en Sigchos

Autoridades de catorce ministerios y entidades de Estado se reunieron en Sigchos para asistir al Octavo Comité Interinstitucional de Desconcentración, que por primera vez se convoca en un distrito modelo, fuera de la capital. El encuentro se llevó a cabo para evaluar en el territorio los avances del proceso de prestación de servicios para los ciudadanos de este sector, así como para definir medidas inmediatas que permitan su mejora.

Este Comité, impulsado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), trabaja para definir los compromisos de las entidades que intervienen en el proceso de implementación de la desconcentración de servicios públicos en los distritos modelos Jama-Pedernales, Joya de los Sachas y Sigchos.

Gustavo Bedón, subsecretario de Democratización del Estado de la Secretaría de la Senplades y quien presidió el comité de Desconcentración, puso énfasis en el abandono que sufrieron los territorios y en el trabajo realizado durante estos siete años de Gobierno bajo la estrategia denominada “El Estado a tu lado” para cambiar esta realidad y garantizar el derecho de los ciudadanos a contar con servicios de calidad.

En la mañana las autoridades nacionales recorrieron obras como el centro de salud, la construcción del hospital básico, el centro infantil del Buen Vivir, las unidades de Bomberos y de Policía Comunitaria, así como las oficinas de los ministerios de Salud, Educación y Desarrollo Social ubicadas en este territorio.

Gustavo Bedón informó además que los ministerios se comprometieron a la priorización de sus esfuerzos para la construcción, implementación y operativización de los siguientes establecimientos prestadores de servicios:



Unidad Educativa del Milenio Sigchos, Hospital Básico Sigchos, Centro Integral del Buen Vivir en Guayama San Pedro. Centro de Salud tipo A en Chugchilán, las Pampas e Insiliví. Unidad de Policía Comunitaria en Chugchilán, las Pampas e Insiliví.

Esta actividad intersectorial permitió acercar la política pública a la realidad que viven los ciudadanos y ciudadanas en Sigchos. Luego del recorrido, el Comité en pleno tomó resoluciones como: vinculación del proceso de desconcentración con las estrategias de erradicación de la pobreza y cambio de la matriz productiva. Realizar una reunión similar en los otros dos distritos pilotos Jama- Pedernales y Joya de los Sachas e incluir metodologías específicas para la prestación de servicios de calidad.

La jornada de las autoridades nacionales terminó con un diálogo con medios de comunicación de la provincia de Cotopaxi, que integra la Zona Administrativa de Planificación 3.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec

